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外部評価シート
R6年度における事業の

位置付け 評価 評価の理由

　
事業の位置付けの詳細と今後の方向性として、「用地交渉は時間を要する」とあるが、計画自体に無理
があるのか否か等指標の妥当性が不明であるために、また予算及び執行の妥当性も不明であるために、
評価ができなかった。

Ａ　見直しの必要なし 適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
権利者への説明やその内容についても引き続き精査いただき、R5年度の取組へつなげていただきたい。

Ａ　見直しの必要なし

Ａ　見直しの必要なし
適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。新型コロナウイルス感染症の５類感染症移
行前においても指標が計画を上回っていることから、その要因を検証し、R5年度事業の遂行（必要であ
れば計画値の見直し等含め）へとつなげていただきたい。

Ｂ　やや見直しが必要
事業の位置付けの詳細と今後の方向性として、「第２期整備に必要な機能」とあるが、その内容につい
て説明がないためにＢとした。とりわけ、指標の第二期整備の進捗率の10％から20％への2倍の変化が
どのようなことを示すのかもわかりにくかった。

Ａ　見直しの必要なし 適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。民間活力を用いたイベント実施などを通じ
て、継続的なにぎわい創出を進めている。

Ａ　見直しの必要なし

Ａ　見直しの必要なし 適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
施策推進に向けたステークホルダとの協議／検討や交渉に向けた準備を計画的に推進している。

Ａ　見直しの必要なし

Ａ　見直しの必要なし 適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
土地利用について状況の変化に対応しながら検討を推進している。

Ａ　見直しの必要なし 【意見】
「市民ニーズを把握することができた」ことを示すデータを提示していただきたい。

Ａ　見直しの必要なし
適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
市民ニーズ、必要機能の整理や運営手法の検討を引き続き検討し、R5年度の取り組みへつなげていた
だきたい。

27 総合体育館移転関連事業 Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）

25 分倍河原駅周辺整備事業 Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）

26 府中基地跡地留保地周辺地区まちづくり事業
Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）

武蔵国府跡保存活用事業

22 けやき並木周辺整備事業

Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）

Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）

23 中心市街地活性化ビジョン推進事業
Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）
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外部評価シート
R6年度における事業の

位置付け 評価 評価の理由目標 取組 事務事業

Ａ　見直しの必要なし 評価シート内での記載において、「トップチーム」とは、どのスポーツを指すのか、それぞれ分かるようにしてほ
しい。

Ａ　見直しの必要なし
適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
なお、事業実施数の実績値についてその内訳を明らかにし、新たな連携事業の検討・実施を通してス
ポーツ振興やにぎわいのある街への発展へつなげていただきたい。

Ｂ　やや見直しが必要 R５年度の方向性（＋感染症法上の位置づけが「5類」）からすると、「Ａ　重点化・拡大して継続」で
も良いように思える。

Ｂ　やや見直しが必要 適切に対応しているが、今後の事業計画値については今般のコロナウイルス感染症の状況やR4年度の
事業実績などを参考に適切であるか検証いただき、積極的な事業推進・展開を期待する。

Ａ　見直しの必要なし
【質問】
「令和４年度に策定した観光振興プランと整合性を図りながら事業を進めており、現状大幅な見直しは
必要ない。」とあるが、感染症法上の位置づけが「5類」となったことによる対応の変更は必要ないか。

Ｂ　やや見直しが必要

適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
観光振興プランと整合させながら府中市の魅力の発信や観光情報の収集・提供を継続的に実施してい
る。なお、事業推進のキーとなる観光情報センターについては、勤続年数の長いベテランスタッフに依るとこ
ろも大きいと考えられることから、後継スタッフの育成の必要性などBCPについて慎重に検討いただきたい。

Ａ　見直しの必要なし
【質問】
R4年度の予算執行率が相対的に低い（90％）が、理由は何か。また、R5年度は100％となる見込
みはあるか。

Ａ　見直しの必要なし 適切に対応しているため、現状のまま継続していただきたい。
劇場施設の維持管理について状況の変化に対応しながら対応している。

３

文化・芸術の
環境づくりの
推進

31 府中の森芸術劇場管理運営事業 Ａ　重点化・拡大して継続

スポーツを始
めとした地域
資源の活用

29
観光資源の活用・創出によ
る地域活性化（観光振興
事業）

Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）

30
観光資源の活用・創出によ
る地域活性化（観光情報
施設管理運営事業）

Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）
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28 トップチーム等連携事業 Ｂ１　現状のまま継続
（大幅な見直しは必要ない）
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